

Simposio de Cooperación Entre Latinoamérica y Europa

MONTREUX, 23 de octubre (EFE).—Bajo la acusación de que se pretende organizar el "genocidio económico de América Latina" comenzó hoy aquí el Simposio Europa-América Latina de Cooperación Económica.

Grupos políticos suizos organizaron actos de protesta por la presencia en Suiza de representantes de gobiernos del Cono Sur latinoamericano, mientras más de mil delegados gubernamentales de ambas regiones del planeta asistían hoy a la apertura del Simposio.

El evento está auspiciado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), de Naciones Unidas y el Consejo Interamericano de Comercio y Producción (CICYP), entre otros organismos.

Antonio Ortiz Mena, presidente del BID asistirá a las deliberaciones, que comenzarán mañana, al igual que los ministros de Economía de Argentina, José A. Martínez de Hoz; de Planeamiento y de

Industria del Brasil, Joao P. Dos Reis, y Angelo Calmón de Sa, respectivamente; de Finanzas de Colombia, Rodrigo Llorente; de Planeamiento de Panamá, Nicolás Ardito y de Industria del Perú, Gastón Ibáñez.

Los grupos políticos suizos reunidos bajo una coordinadora de opositores a este encuentro internacional sostienen que se pretende organizar "el genocidio de América Latina" ya que se ha dado ci-

ta "el capital de los dos continentes y representantes de gobiernos latinoamericanos, entre ellos ministros de dictaduras sangrientas, por lo que en definitiva mil hombres decidirán la suerte de 240 millones".

Las entidades opositoras realizarán mañana una conferencia de prensa en cuyo transcurso hablarán exiliados de los distintos países que componen el Cono Sur latinoamericano.

Bajan a 118 por Ciento la Tasa de Interés en Argentina

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 23 de octubre.— Los sectores bancarios privados acordaron que a partir de mañana iniciarán las operaciones con una tasa de interés "testigo" del 118 por ciento para las colocaciones a 30 días, a efectos de poner fin al "recalentamiento" que sufrió la plaza financiera en la última semana.

En los días "pico", la avidez por obtener altos intereses llevó a algunos bancos a ofrecer hasta un 123 por ciento en las tasas, como forma de capitalizar dinero.

La tasa "testigo" del 118

por ciento anual o 9.8 por ciento mensuales será abruptamente inferior al 11.2 por ciento y más que se llegó a pagar en los últimos días.

El acuerdo surgió como forma de llevar a una paulatina normalización del mercado, tomando como nivel ese 118 por ciento.

OLA DE ESPECULACION

Las altas tasas que venían pagándose por el dinero desató una virtual ola de especulación, en lo que se interpretó como otro signo de que la economía argentina atraviesa por un período de dificultades.

Las estimaciones del equipo económico indican que el personal estatal que sea despedido podría ser absorbido por el sector privado.

CESARAN A MEDIO MILLON DE BUROCRATAS

De otro lado, unos 500 mil empleados del Estado argentino serán dejados cesantes en 1978, según las previsiones del presupuesto fiscal de ese año, se supo hoy aquí.

Los medios locales publicaron las pautas del programa de gastos y recursos oficial para el año próximo y de esas pautas se desprende la decisión de despedir a esos agentes para mejorar las remuneraciones del sector público.

Según se indica, los funcionarios del equipo económico estiman que sólo eliminando medio millón de empleados, el Estado podrá concretar el plan tendiente a duplicar los sueldos en el plazo de 3 años, fijados por el ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

Este síntoma también se reflejó en el abrupto ascenso del dólar que llegó a cotizarse al cierre de las operaciones a 503 pesos la venta, la cifra más alta que se recuerde en este país.

No obstante, el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, único civil del gabinete de la junta militar de gobierno, dijo antes de emprender un viaje a Europa la semana pasada que hay indicadores económicos optimistas como el crecimiento del producto bruto interno e industrial.

Según se informó, el martes se concretará una nueva reunión de todos los bancos del país, a los efectos de analizar los efectos que tuvo en la plaza la implantación de la tasa "testigo" del 118 por ciento.

La avidez por obtener dividendos de las jugosas tasas e intereses que se ofrecían mostró una cara distinta en esta capital, donde largas colas de inversionistas daban la pauta de este fenómeno económico.